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町民が安心して暮らせる医療等のあり方を調査、研究し審議する

医療等審議会設置条例を承認医療等審議会設置条例を承認医療等審議会設置条例を承認

医
療
等
審
議
会
の

設
置
条
例
を
制
定

グ
リ
ー
ン
ハ
イ
ツ

簡
易
水
道
を
町
移
管

桧
山
小
校
舎
・
屋
内
運
動

場
等
の
増
改
築
請
負
契
約

（繰越）桧山小校舎・屋内運動場等増改築工事の請負契約

医療等審議会設置条例の制定

職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部改正

職員の育児休業等に関する条例の一部改正

水道事業給水条例の一部改正

22年度一般会計補正予算（第１号）
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入札の
「総合評価
方式」とは

　
「
総
合
評
価
方
式
」
と

は
、
公
共
工
事
に
お
け
る

入
札
で
、
価
格
だ
け
で
評

価
し
て
い
た
従
来
の
落
札

方
式
と
違
い
、
品
質
を
高

め
る
た
め
の
新
し
い
技
術

や
ノ
ウ
ハ
ウ
と
い
っ
た
価

格
以
外
の
要
素
を
含
め
て

総
合
的
に
評
価
す
る
新
し

い
落
札
方
式
の
こ
と
で
す
。

 

導
入
メ
リ
ッ
ト

①　

品
質
面
で
も
競
争
す

る
こ
と
で
、
公
共
工
事

自
体
の
品
質
の
向
上
が

図
れ
る
。

②　

工
事
現
場
周
辺
の
住

民
や
利
用
者
へ
の
配
慮

な
ど
が
評
価
の
対
象
と

な
る
た
め
、
結
果
と
し

て
迷
惑
を
減
ら
す
こ
と

に
な
る
。

③　

技
術
的
能
力
や
技
術

提
案
の
審
査
を
行
う
こ

と
で
、
品
質
の
確
保
に

向
け
て
建
設
業
者
の
育

成
と
技
術
力
の
向
上
に

つ
な
が
る
。
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一般
質問

公約である
支所機能強化の内容は

住民相談機能向上と連携強化に努める町長信号機・横断歩道が設置される教育長

通学路の安全対策は



公会計制度の導入で
根本的な行政改革を

畑川ダム早期完成と
周辺整備は

21年度決算より導入予定町長畑川ダム早期完成に町も全面協力町長



国保会計へ減額分の
繰り入れができるのではないか

町病院への
直行バス運行は

当町には当町の財政事情がある町長実現するよう現在検討している町長



学校給食でも
食物アレルギー対応を

自主財源確保の一環として
有料広告の掲載を

アレルギー対応に向けた基礎調査を進めたい町長慎重に検討する町長



実態を把握することが
いま必要

各種統計調査や各資料を活用町長

㌧

臨
時
会
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産
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瑞
穂
山
彦
苑

議会での議論がその後どうなっているのか、
町民のみなさんの疑問に答える新企画です。

21年６月の質疑

　22年4月1日から、住宅用太陽光発電
設置に補助金制度ができました。
　補助金額は、出力1kw当たり3万円で
12万円が限度です。
　〈参考〉 国の補助 1kw当たり7万円
　　　　 府の補助 1kw当たり
　　　　　　　　　2.5万エコ・アクションポイント
　　　　　　　　　　　（2.5万円相当）
　　　　 電力会社の買取り額
　　　  　　　　　1kw当たり24円から
　　　　　　  　　48円にアップ

　22年4月からシカの捕獲報償金が
5000円アップして2万円になりまし
た。イノシシは1万5000円のまま据え
置きです。小さな一歩でまだまだ有害鳥
獣問題は課題山積ですが、議会としても
粘り強く取り組んでいきます。

イノシシは販売もできるがシカは全
く価値が認められず、捕獲費用がか

さむだけ。イノシシの補助金をシカの捕獲
費に振り替えてでも生息数を減らす必要も
あるのではないか。

問

町 長 検討してみる価値があると思
う。実態に合った対策を講じ

ていきたいと考えている。

一般住宅への太陽光発電設置補助
を。問

町 長 前向きに検討したい。

写真提供：田村 悠
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